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Marc-Olivier Fogiel prépare un livre sur la GPA  

Confidences.  

Le 6 octobre, la chaine C8 diffusera un documentaire sur l'animateur de RTL Marc-Olivier 

Fogiel, dont l'émission le Divan n'a pas été programmée cette année. A cette occasion, le 

magazine TV Mag du Figaro lui a donc posé quelques questions, notamment sur des aspects 

plus personnels de sa vie, dont le présentateur veut désormais parler publiquement. Un de ces 

aspects est notamment la gestation pour autrui à laquelle Marc Olivier-Fogiel a eu recours 

pour avoir ses deux filles. «J'entends trop de clichés, de fantasmes, de délires sur la GPA. Le 

sujet est trop souvent caricaturé, explique l'animateur. Cela en devient insultant pour les 

enfants qui sont issus de ce mode de procréation. [...] La GPA, j'en connais bien les dérives 

inacceptables, les excès, mais aussi et surtout les belles histoires», explique ainsi l'animateur 

annonçant au passage la préparation d'un livre sur le sujet.  

Interrogé sur son silence pendant les débats sur le mariage pour tous, Fogiel plaide en 

revanche la stature professionnelle. «Mon statut de journaliste sur une grande radio 
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généraliste m'impose de ne pas m'engager publiquement. Tous les soirs sur RTL, je m'emploie 

à aller dans la contradiction chez l'autre, même si je pense comme lui. C'est pour cela que ce 

livre ne sera pas un livre d'engagement, mais une enquête sur la réalité des choses», poursuit-

il. Dans cet entretien, le présentateur de RTL revient également sur son coming-out tardif. «Je 

me suis dit que j'aurais dû accepter de faire ça, il y a des années, parce qu'il y a trop de 

gamins qui ont du mal à s'assumer. Dire simplement la façon dont on vit, ça peut aider les 

gens. Mon seul engagement, c'est d'arrêter une forme de non-dit me concernant», développe-

t-il.  
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